

Lieutenant Colonel Suzanne Bailey joined the Canadian Forces in 1986. After graduating from the Royal Military College of Canada in 1990, she worked as a Military Police Officer for a few years and then completed her MSW in 1996. She was posted to HQ in 2005 after a decade of clinical work, and since 2008, LCol Bailey has led the Road to Mental Readiness (R2MR) mental health and resilience training program. In 2011, LCol Bailey was appointed National Practice Leader for Social Work in the Department of National Defence, and Military Occupation Advisor for Social Work.

La lieutenant-colonelle Suzanne Bailey s'est jointe aux Forces armées canadiennes en 1986. Après avoir obtenu son diplôme du Collège militaire royal du Canada en 1990, elle a travaillé quelques années à titre d'officière de la police militaire, puis a obtenu sa maîtrise en service social en 1996. La lcol Bailey a été affectée au QG en 2005 après 10 ans de travail clinique et, depuis 2008, elle dirige le programme de formation en santé mentale et résilience En route vers la préparation mentale (RVPM). En 2011, la lcol Bailey a été nommée chef nationale de l'exercice en travail social au sein du ministère de la Défense nationale, ainsi que conseillère pour les groupes professionnels militaires en travail social.

